

Mont, Chappet, les Allués, Bernisse, la Rivière, Saint-Claude, etc, etc. Les quartiers de Rébé et de Saint-Claude n'ont pu être étudiés aussi complètement que les autres, parce que les documents manquent sur eux à Rochefort et parce que les domaines ont changé, souvent et depuis peu, de maîtres ou sont possédés par des propriétaires forains. Dans combien de maisons n'a-t-on pas, depuis vingt, trente, cinquante ans, jeté au feu des monceaux de vieux papiers, actes de ventes, testaments, contrats de mariage qu'on croyait inutiles et dépourvus de tout intérêt ?

Cette histoire d'Amplepuis se divisera en sept parties :

La première traitera de l'étendue et des limites de la paroisse, de sa séparation, au xvii<sup>e</sup> siècle, en quartier d'en haut et quartier d'en bas, des montagnes, cours d'eau, gorges, combes, rochers, ponts et planches, treyves, arbres-limites, vieux chemins et vieux moulins, maisons, auberges, logis du bourg, ayant un nom particulier.

Dans la deuxième, on parlera des pestes, épidémies, disettes, inondations, grêles et des passages de troupes à Amplepuis.

La troisième, sous le titre : Us et coutumes, contiendra des extraits de contrats de mariage, testaments, donations, baux à ferme, nomination de consuls, livres de compte, etc.

La quatrième sera consacrée à l'église, cimetière, curés, vicaires, écoles, chapelles, croix et dîmes.

La baronnie d'Amplepuis et son vieux château occuperont la cinquième partie.